



Alcalde Parada destacó feliz resultado del gran asado, pese a las adversidades del clima

Pese a la incertidumbre del clima, con fuerte viento e indicio de lluvia (que no se produjo), el evento del 33º Asado Más Grande de Tierra del Fuego resultó exitoso, con una gran cantidad de público que se estimó en 3.500 visitantes, quienes degustaron cordero muy bien asado y sabroso, y disfrutaron los variados números del show musical, al igual que adquirieron recuerdos, comidas alternativas y artesanías, destacó el alcalde de Porvenir, Gabriel Parada.

La autoridad comunal recibió a sus pares de Primavera, Karina Fernández; de Timaukel, Luis Barría; de Punta Arenas, Claudio Radonich y de Tolhuin, Argentina, Daniel Harrington. También estuvieron los consejeros regionales Rodolfo Cárdenas, Andrés López y Antonio Bradasic y Paola Fernández, que representó al gobernador regional, Jorge Flies, todos quienes fueron agasajados con un almuerzo campestre en el casino del Club de Rodeo de Tierra del Fuego, recinto donde se desa-



FELIX PARRAS M.

El alcalde de Porvenir, Gabriel Parada, en el Centro Ecuestre junto a la concejala de la comuna fueguina, Marisol Andrade, y a la alcaldesa de Primavera, Karina Fernández, durante el desarrollo del 33º Asado Más Grande de Tierra del Fuego.

rrrolló el evento culinario.

Parada resaltó y agradeció el trabajo del personal municipal a favor del buen resultado del torneo de asadores; al Concejo Municipal por su resolución presupuestaria; al Gobierno Regional, por su aporte monetario y a las autoridades que asistieron al acto de inauguración y a la fiesta de los asados. Junto con anticipar que el municipio ya proyecta

un festejo especial para los 35 años del gran asado dentro de 2 años, hizo un balance positivo de la recién pasada edición.

Variado espectáculo musical

El jefe comunal agradeció a los 30 equipos competidores que cocinaron los asados en dos grupos, uno que partió a las 11 horas y el segundo a las 2 de la tarde, como también tuvo pa-

labras de elogio a los números artísticos: Oro Fueguino, que hizo laertura; Kütralihue, con una gran presentación; las dos bandas provenientes de Punta Arenas (Ojos de Luna y los Pincheira del Sur) y al trío argentina de chacareras, Hermanos Pérez, lo que dio variedad musical al espectáculo sobre el amplio escenario del recinto rural.

Lo que si lamentó el representante comunal -por la medida de un mayor número de público del resto de la región- fue la suspensión del segundo cruce matinal del ferri Pathagón, que después de su zarpe desde Punta Arenas a las 9.30 horas, debió anclar en Bahía Chilota debido al intenso viento hasta las 17 horas, cuando pudo regresar al continente y realizar su segundo viaje de vuelta a la isla. Sin embargo, al ampliarse la atención en el Paso de San Sebastián hasta cerca de la medianoche, permitió la llegada de muchos fueguinos del sector argentino hasta Porvenir, los cuales pudieron regresar a su país el mismo día.